

Antrag^{*)}

**des Abg. Florian Wahl u. a. SPD und
des Abg. Jochen Haußmann u. a. FDP/DVP**

Auskunft zum Registrierungsverfahren des Gründungsausschusses zur Einrichtung der Pflegekammer Baden-Württemberg im Hinblick auf die widersprüchlichen Aussagen von Minister Lucha und dem Vorsitzenden des Gründungsausschusses

Antrag

Der Landtag wolle beschließen,
die Landesregierung zu ersuchen,

I. zu berichten,

1. auf welcher Grundlage Minister Lucha am 28. Februar 2024 den Sozialausschuss darüber informiert hat, dass es sich belastbar abzeichne, dass das Quorum zur Errichtung einer Landespflegekammer nicht erreicht und somit keine Pflegekammer in Baden-Württemberg eingerichtet werde;
2. wie sie es bewertet, dass der Vorsitzende des Gründungsausschusses, Peter Bechtel, in einer Pressemitteilung am 22. März 2024 erklärt hat, dass aufgrund der engen Ergebnisse in die Einzelprüfung gegangen wird;
3. wieso das Auszählverfahren nicht wie vorgesehen abgeschlossen wurde;
4. wie sie den Umstand bewertet, dass durch die technischen und organisatorischen Mängel im Registrierungsverfahren viele Pflegefachkräfte nicht am Verfahren beteiligt bzw. ausgeschlossen wurden.

II. unabhängig von der weiteren Auszählung der Widersprüche und Fehlläufer das aktuelle Errichtungsverfahren für eine Landespflegekammer aufgrund der vielen Fehler und Ungereimtheiten im Registrierungsverfahren für unwiderrufflich gescheitert zu erklären.

25.3.2024

Wahl, Kenner, Dr. Kliche-Behnke SPD
Haußmann, Fischer, Reith FDP/DVP

^{*)} Antrag gemäß § 26 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Landtags

Eingegangen: 26.3.2024/Ausgegeben: 26.3.2024

Begründung

Die Errichtung einer Landespflegekammer in Baden-Württemberg beschäftigt nicht nur den Landtag von Baden-Württemberg, sondern insbesondere die Beschäftigten im Pflegebereich. Das Registrierungsverfahren hatte zu einer Vielzahl an Rückfragen und starker Kritik geführt. Die kürzlich veröffentlichte Meldung des Gründungsausschusses, wonach eine Einzelfallprüfung der Einwendungen vorgenommen wird, steht im direkten Widerspruch zu den Äußerungen von Minister Lucha im Sozialausschuss am 28. Februar 2024. Das reiht sich in viele andere Probleme, Fehler und Ungereimtheiten im aktuellen Errichtungsverfahren ein. Mit einem eindeutigen Registrierungsergebnis, dass die Pflegefachkräfte wirklich zusammenführt, ist bei dem aktuellen Stand des Prozesses nicht mehr zu rechnen.